

2022年9月15日

## TASAKI クリエイティブ ディレクター Prabal Gurung の NY ファッションショーにて 「TASAKI Atelier」のジュエリーが登場

TASAKI クリエイティブ ディレクター、Prabal Gurung（プラバル・グルン）は、9月10日（土）ニューヨークで開催された Prabal Gurung Spring-Summer 2023 ファッションショーにおいて、自らデザインするハイジュエリー「TASAKI Atelier」をはじめ TASAKI が誇るジュエリーと共に、自身の最新コレクションを発表しました。

「VOYEURISM (NOUN)」をテーマとしたランウェイに登場した様々なモデルの個性を輝かせる、パワフルな美しさに満ちたジュエリーの数々には、最高級のパールやダイヤモンド、カラーストーンがあしらわれ、それぞれに TASAKI のクオリティ、クリエイティビティ、クラフツマンシップが凝縮されています。

TASAKI クリエイティブ ディレクター、Prabal Gurung が生み出す、革新的なジュエリーと美の世界をご堪能ください。



# TASAKI



Photo Credit: Dan Lecca